

Das Leben in der Stadt

Stadtteilrat Mügeln hat getagt

Am 6. November 2014 tagte der Stadtteilrat Mügeln im „Sonnenhof“ auf der Käthe-Kollwitz-Straße. Zuerst stellte Frau Gustke ihre Kirchengemeinde vor und die „Projektgruppe“ Gemeindezentrum berichtete von ihren baulichen Vorhaben. Damit sich die Kirche für alle Bewohner öffnen kann, müssen bauliche Veränderungen den Raum dafür schaffen. Eine erste große Aktion für die Heidenauer war im Mai 2014 die Aufführung des Musical „Mondschnunzel und Wolkenschirm“, welches vom Mügeln Hort organisiert und mit Mitteln aus dem Verfügungsfonds unterstützt wurde. Gern können Kitas, Schulen und andere Interessierte ihre Veranstaltung im wunderschönen Außengelände der Kirchengemeinde durchführen. Kulturelle Veranstaltungen werden schon seit längerem angeboten und rege besucht. Und das soll erst der Anfang sein. Man hofft, dass für die in Aussicht gestellte Förderfähigkeit des Vorhabens die notwendigen Fördermittel über das Programm „Soziale Stadt“ auch so bereitgestellt werden können. Ein erstes Konzept ist erstellt, für gut befunden worden und öffnete eine kleine Tür beim Fördermittelgeber. Ein Gemeindezentrum kann Mügeln und darüber hinaus die Gesamtstadt im Gemeinwesen bereichern. Im Anschluss wurden die zwei ESF-Programme vorgestellt, welche für die Unterstützung im „Soziale-Stadt-Gebiet“ vom Bund ausgeschrieben wurden. Zum einen fördert er in „Jugend stärken im Quartier“ die unter 26 Jährigen beim Übergang Schule-Beruf und zum anderen fördert man in „BIWAQ 3“ die Integration von Langzeitzeitarbeitslosen und Unternehmensnetzwerke. Beim ersten Programm ist das Interessenbekundungsverfahren schon abgeschlossen. Hier konnte

sich der Landkreis bewerben. Bei „BIWAQ 3“ ist der Aufruf zur Interessenbekundung zum 3. November 2014 erfolgt. Die Kommune ist hier antragsberechtigt. Beide Programme sind speziell für „Soziale-Stadt-Gebiete“ ausgeschrieben.

Im Anschluss erfolgte ein kurzer Bericht zu den verschiedenen Projekten. Karotto wurde weiter ausgebaut. So gibt es jetzt eine Obstpause, eine bewegte Pause und eine AG-Sport im Rahmen des Projektes an der Schule zur Lernförderung. Der Karottoclub trifft sich regelmäßig und der Ernährungsführerschein wurde in 2014 in der Astrid-Lindgren- Grundschule und in der Schule zur Lernförderung durchgeführt. Träger ist das CJD Heidenau. Ohne die Spender, welche das Projekt unterstützen, könnte dieses Projekt nicht mehr durchgeführt werden. Ein großes Dankeschön geht deshalb an die Wohnungsgenossenschaft -Elbtal eG, die Saegeling Medizintechnik Service- und Vertriebs GmbH und die Volksbank Pirna. Unabdingbar sind selbstverständlich die Akteure: Hauptamtliche und Ehrenamtliche vom Nachbarschaftsverein e. V., den Schulen und dem Träger.

Zudem wurde über die aktuelle Nutzung der Freizeitsportanlage informiert. Im November können die ausgeschriebenen Öffnungszeiten (Winterhalbjahr) noch angeboten werden. Vom Dezember bis Februar wird die Anlage witterungsbedingt geschlossen sein und die Nutzung kann wie im letzten Jahr erfolgen. Bitte beachten Sie dazu die Aushänge an der Anlage.

„Mügeln gemeinsam im Advent“ wird zum 7. Mal durchgeführt. Dieses Jahr werden die Senioren ab 85 Jahren bewickelt. Gebacken wird am 26. und 27. November 2014 im Elbtaltreff auf

der Emil-Schemmel-Straße. Die Kärtchen beschrieben und die Plätzchen eingepackt werden w. g. vom Treffpunkt Mügeln, der jetzt seinen Sitz im „Sonnenhof“ hat. Die Austeilung der Plätzchen findet mit der Kita „Flohkiste“ am 8., 9. und 10. Dezember 2014 statt. Der Stadtteilrat wurde abgerundet mit einer Führung durch die Gemeinschaftsräume des „Sonnenhofes“ und der Besichtigung einer Musterwohnung im „Betreuten Wohnen“. Dabei konnten sich die Stadtteilratsmitglieder ein Bild von dem gemeinsamen Konzept der Wohnungsbau- u. Wohnungsverwaltungsgesellschaft Heidenau mbH und des Nachbarschaftsvereins machen.

Im Verfügungsfonds „Soziale Stadt“ stehen noch Mittel für kleinere Projekte zur Verfügung. Wenn Sie eine Idee haben, können Sie sich gern im Stadtteilbüro melden. Dieses Jahr sind 3 Projekte bisher unterstützt worden.

Stadtteilbüro Mügeln
Bahnhofstraße 8
01809 Heidenau
Tel.: 03529 5973975
Handy: 0172 3794391
E-Mail: stadtteilbuero.muegeln@cjd-heidenau.de

Sprechzeiten:
Di.: 09.00 - 12.00 Uhr
Do.: 15.00 - 18.00 Uhr

Carola Lesky
Stadtteilmanagement Mügeln

